



まちづくり協議会だより

上内田地区まちづくり協議会広報部 令和6年10月14日 第87号

地区集会の開催

9月11日上内田学習センターにて上内田地区の地区集会が開催されました。集会には掛川市長、県議、市議、市職員及び地区団体役員が出席して行われ、久保田市長から「持続可能な未来に向かって進化し続けるまち」と題して市の活動状況の説明がありました。

上内田地区からは、各区長が代表して地区が抱えている問題点と要望事項を詳しく説明し、それらの要望事項の対応について市職員との話し合いが行われました。

なお、詳しい内容については掛川市ホームページに掲載されるのでご覧ください。



敬老会の開催

9月16日に上内田地区の敬老会が、上内田学習センターで行われました。今年は60名弱の方が参加されました。

最初は式典形式で始まりましたが、途中からおしゃべりカフェと題してお茶やお菓子などを食べながら自由に談笑したり、席を移動したりしながらワイワイと賑やかな時間を過ごしました。



肩こり・腰痛ストレッチの開催

令和6年9月7日(土)に上内田地区保健委員主催により、『肩こり・腰痛ストレッチ』が上内田学習センターで開催されました。

講師は、マッサージ師会の福島 高男さんで、参加者は18名でした。夏の疲れが出る時期でもあり、ストレッチ体操で参加者の皆さんもリフレッシュできたようです。

